

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

23362

RESOLUCION de la Sexta Jefatura Regional de Carreteras por la que se anuncia concurso-oposición libre, de carácter nacional, para proveer tres plazas de Camineros, vacantes en la plantilla de la Jefatura Provincial de Carreteras de Valencia, y las vacantes que en la misma categoría pudieran producirse hasta la terminación de los exámenes correspondientes.

Autorizada por la Subsecretaría de Obras Públicas, por resolución de la misma de 30 de septiembre último, la celebración del concurso-oposición libre, de carácter nacional, para proveer tres plazas de Camineros, vacantes en la plantilla de la Jefatura Provincial de Carreteras de Valencia, y las vacantes que en la misma categoría pudieran producirse hasta la terminación de los exámenes correspondientes, se hace pública la presente convocatoria, cuyos exámenes se efectuarán en la forma y requisitos señalados en los artículos 15 al 28 del vigente Reglamento para el Personal de Camineros, dejando a salvo lo dispuesto en el artículo 25 del mismo, respecto a derechos de traslado.

Las condiciones generales para ingreso son:

- Aptitud física, acreditada mediante reconocimiento médico de los facultativos que determine el Tribunal examinador correspondiente.
- Haber cumplido dieciocho años de edad y no sobrepasar la edad inferior a diez años a la jubilación forzosa establecida en dicho Reglamento.
- Poseer la aptitud intelectual y los conocimientos teóricos y prácticos que, establece el apartado d) del artículo 6 del citado Reglamento: Conocer las clases y dimensiones de la piedra machacada y grávilla, la forma de efectuar un machaqueo, las reparaciones de baches de toda clase de firmes y pavimentos, el perfilado de arcones y cunetas, teniendo igualmente nociones de los materiales empleados en obras de carreteras, plantaciones, cuidado y poda de arbolado, así como conocimiento de las disposiciones vigentes sobre carreteras, que afecten a su trabajo.

Los exámenes se celebrarán en Valencia. Las solicitudes se dirigirán, debidamente reintegradas, al ilustrísimo señor Ingeniero Jefe de la Sexta Jefatura Regional de Carreteras de Valencia, y podrán presentarse en los Gobiernos Civiles y en las oficinas de Correos, según prevé el artículo 66 de la vigente Ley de Procedimiento Administrativo. El plazo de presentación será de treinta días hábiles a contar de la fecha siguiente a la de la publicación de la presente convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

En la solicitud el interesado hará constar, el nombre y dos apellidos, naturaleza, estado civil, número del documento nacional de identidad, y la declaración expresa de reunir todas y cada una de las condiciones exigidas en la convocatoria, así como los méritos que se aleguen debidamente justificados. Finalizado el plazo de presentación de solicitudes, se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» la relación de aspirantes admitidos y excluidos, se fijará la fecha, hora y lugar de comienzo de los exámenes, y se publicará la composición del Tribunal examinador.

Terminadas las pruebas, se formulará por este Tribunal la propuesta correspondiente, que será elevada a la Subsecretaría de Obras Públicas para su aprobación, y una vez obtenida ésta, se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» el nombre y apellidos de los aprobados, quienes dentro del plazo que se indique deberán presentar los documentos acreditativos de que reúnen los requisitos de esta convocatoria, antes referidos. La no justificación de éstos en el plazo señalado producirá la anulación de su aprobación; salvo caso de fuerza mayor debidamente comprobado, sin perjuicio de la responsabilidad en que se haya incurrido por falsedad en la instancia.

Valencia, 20 de octubre de 1976.—El Ingeniero Jefe regional, Manuel Calduch Font.—8.012-E.

23363

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Norte de España por la que se designa Tribunal Calificador para las pruebas selectivas para cubrir cinco plazas de Ingenieros Superiores vacantes en la plantilla de dicho Organismo.

Cumpliendo lo prevenido en la base 5.1, de la convocatoria anunciada por Resolución de 9 de enero de 1976 («Boletín Oficial del Estado» del 9 de junio), la Dirección de este Organismo ha acordado la siguiente composición del Tribunal Calificador, salvo en cuanto se refiere al Vocal que será designado por la Dirección General de la Función Pública.

Titulares

Presidente: Ingeniero Director de la Confederación Hidrográfica del Norte de España.

Vocales:

Don Emilio Santillán Redondo, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, Jefe del Departamento Occidental de la Confederación Hidrográfica del Norte de España.

Don Francisco Javier Urquía Zaldúa, Ingeniero de Caminos Canales y Puertos, Jefe de la Sección de Explotación del Departamento Oriental.

Don Santiago Fentanes Baena, Secretario del Gobierno Civil de Oviedo.

Don José Luis Sanchís Recio, Jefe de la Sección de Funcionarios de Organismos autónomos de la Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas.

Secretario: Don Urbano Arregui Merediz, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, Jefe del Gabinete Técnico de la Confederación Hidrográfica del Norte de España.

Suplentes

Presidente: Don Antonio Altadill Torné, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, Jefe de Sección de Infraestructura Hidráulica del Departamento Oriental.

Vocales:

Don Nemesio Echániz Echeverría, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, Jefe de la Sección de Explotación del Departamento Occidental de la Confederación Hidrográfica del Norte de España.

Don Juan Ignacio Mucientes Castro, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, Jefe de la Sección de Infraestructura Hidráulica y Regadíos del Departamento Occidental de la Confederación Hidrográfica del Norte de España.

Don Carlos Álvarez Martínez, Jefe de Sección de Espectáculos y Turismo, Delegación Provincial del Ministerio de Información y Turismo.

Don Carlos Arrieta Benito, Jefe de la Sección de Personal de Cuerpos Generales de la Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas.

Secretario: Don Joaquín de Medrano Fustér, Ingeniero Industrial, Jefe de la Sección de Aplicaciones Industriales de la Confederación Hidrográfica del Norte de España.

Oviedo, 14 de octubre de 1976.—El Ingeniero Director, R. Benavente.

23364

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a plazas de la Escala Técnico-Administrativa del Canal de Isabel II sobre orden de actuación y comienzo de las pruebas selectivas.

En cumplimiento del punto 6.4 de la convocatoria de 14 de mayo de 1976 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de agosto), el sorteo para determinar el orden de actuación de los aspirantes a plazas de la Escala Técnico-Administrativa tendrá lugar el próximo día 24 del corriente mes de noviembre, a las diez horas, en las oficinas del Canal de Isabel II, calle de Joaquín García Morato, número 125.

El primer ejercicio, escrito, previsto en el punto 7.1 de la citada convocatoria, tendrá lugar el próximo día 9 de diciembre, a las nueve treinta, en las citadas oficinas.

Madrid, 11 de noviembre de 1976.—El Secretario, José Ferrer Sama.—V.º B.º, el Presidente, Rodolfo Urbistondo Echeverría.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

23365

ORDEN de 20 de octubre de 1976 por la que se declara desierto el concurso-oposición anunciado para la provisión de la plaza de Profesor agregado del Grupo XXVII, «Termodinámica», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad Politécnica de Valencia.

Ilmo. Sr.: Celebrado el concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado del Grupo XXVII, «Termodinámica», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad Politécnica de Valencia, anunciado